ポカポカ暖かい春の陽気から少し汗ばむほどの日差しが気持ちの良い季節 になりました。

新年度が始まり、あっという間に一ヶ月が経ちました。少しずつ新しい環境 に慣れ、子ども達の笑顔も増えたように感じます。

たんぽぽ組さんは、様々な触れあい遊びを楽しんだり保育士に抱っこやおん ぶをしてもらったりする中で少しずつ安心して過ごせるようになってきまし た。

桃組さんは、テラスでシャボン玉を追い掛け、園庭では保育士と一緒に散策 や砂場遊びを楽しんだりして元気いっぱい遊んでいます。

また、天気の良い日はお散歩に行き、春の暖かさを感じながら虫や花などの自 然に触れて楽しんでいます。

引き続き一人ひとりの気持ちにしっかり、寄り添い安心できる場所になるよ う暖かく丁寧な関わりをしていきたいと思います。



ねらい

## たんぽぽ組

生活:ゆったりとした雰囲気の中で一人ひとりに合った生活リズムで安定 して過ごせるようにする。

遊び:保育士に見守られながら触れ合い遊びや、興味を持った玩具で機嫌

よく遊ぶ。

### 桃組

生活:一人ひとりの食事や睡眠など生活リズムにそって落ち着いて過ごす。

遊び:好きな遊びを見つけ、友達や保育士と安心して遊ぶ。







お部屋の中で音が鳴る玩具を使っ て様々な音を出しながら楽しんで います♪

**園庭ではシャボン玉を「まてまて** ー!」と追いかけたり、砂場遊びを 楽しんでいます♪



天気の良い日は散歩に出かけ、 池のカメや虫や花を観察したり 芝の坂道を上り下りしたりして 元気いっぱい遊びました♪



# 今月の歌

こいのぼり

めだかの学校







テラス:しゃぼん玉

室内遊び:サーキット

ボール遊び

戸外遊び:散歩、砂場遊び

虫や花探し















# 植園清凉保育園

入園・進級から 1 ケ月が経ち、新緑がまぶしい季節となりました。新し い環境にも慣れて、好きな遊びを楽しみ、笑顔がたくさん見られるように感 じられます。

園生活の中では、上靴を履いての生活になり、毎日苦戦しながらも一人で 頑張って履こうとする姿が見られます。一人で履けたときは嬉しそうに「履 けたよ!」と保育士に見せてくれる子ども達です。

大好きな園庭遊びでは、ダンゴ虫や蟻などの虫を探して観察を楽しんだ り、砂場でカレーやケーキなどを作りお店屋さんごっこを保育士や友達と 楽しんでいます。

段々と日差しの強く暑い日が続くようになりますが、細目に水分補給を 行い、衣服の調節をしながら元気いっぱいに過ごしていきたいと思ってい ます。



# ・甘えや欲求を保育士に受け止めても らい、安心して生活する。

今月のねらい

・遊びを通して保育士や友達とのやり とりする楽しさを感じる。







室内遊び



虫かごの中にどんな虫がいるか 夢中で観察を楽しんでいます。

皆でシール貼りを楽しみ、大きな 「はらぺこあおむし」を作りました!



園庭遊び



# 今月の遊び

- ・新聞紙遊び
- 指先遊び
- 園庭遊び(滑り台)





# お願い

水筒の名前の記入は、ふたの部分に も大きく分かりやすいようお願い























